

○川野委員長 前尾繁三郎君。

○前尾委員 私は自由党を代表いたしまして、ただいま議題となつております國家公務員等の旅費に関する法律案に対しまして、賛成の意を表するものであります。

この法律案の実体は、国内旅費規則に
きましては昭和二十三年七月に改正せ
られまして以来、全般改訂が行われて
いない。その後価の事情もかわって
おりますのに、実態に沿つてないと
いうわけで、これを引上げることは當
然のこととありますし、また一方外国
旅行につきましては、昭和十八年八月
以来改訂を行われていないというので
ありますから、これを改訂するとい
うことは当然のこととあります。また形
式的にも、従来内国旅費規則あるいは
外國旅費規則というような勅令によつ
ておつたものでありますので、最近一
般的にすべて法律にいたしまして、
しても、これは法律にいたしました。

を認めざるを得ないのであります。従つてそれに対して実費弁償であります旅費を、実態に沿わすということは当然の措置であると思ひます。

りません。私は、実情に沿うようにならぬ後とも常に旅費の問題について、政府當局が配慮せられることを強調いたしまして、賛成の意を表する次第であります。

張が多くなると思うのであります。が、そういう場合には、ぜひもう一度考慮していただきまして、日本経済再建のためにいま少し予算を支出して、活発なる海外活動をしていただかようにと

○川野委員長 討論は終局いたしまつた。
あります。

現在までの官吏の出張旅費といふものは非常に少く、早急に改訂すべきであつたにかかわらず、今まで延ばししていき、これが政府の考え方、ということは、これは政府の考え方、非常にその事情を知らぬ過ぎたとい

○川野委員長 起立多數。よつて本案は原案の通り可決いたしました。

考え方を持つております。実は官吏の心張の場合は、大体三日ぐらい行けばいいのに、六日も日をとつてようやくそれをまかなくなつてゐる。また出先に行つと、出先機関を利用して、出先機関迷惑をかけている。こういうことでつたのでありますから、これは今よつと前に改訂すべきであつたにかわらず、今出したということは、非思ひうのです。これも早晚改訂しなおそ過ぎるのであります。またこの改訂は、おそらく現在この法案に出る通りの條件では、まだ／＼不足

○川野委員長　なおこの際お詣りいたしました。委員西村直己君は、去る四日委員を辞任されましたので、本委員会の請願審査小委員が一名欠員となつております。よつて委員長において、補欠として高間松吉君を小委員に指名することに御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○川野委員長　御異議がないようでありますから、さよう決定いたします。本日はこれにて散会いたします。

午後二時四十三分散会

ればならぬと思う。またこの旅費の
定めの中には、一定の彈力性の範囲を
めまして、出発する都度、その土地
地の地方の事情を考えて、出張旅費
決定すべきであると考えるのであり

〔參照〕
國家公務員等の旅費に関する法律
(内閣提出第一六八号)に関する報
書

す。また外因保守の場合は、たとえ

は

は本持朱め
労働会議だとか、官吏の今現在予定
れているところの出張計画だけで
く、今後いろいろの問題も起るであ
うところの中共方面、東南アジア
面、近東方面、南方方面の貿易が再
されると同時に、相当官吏の方々の

出開方ろなさ

昭和二十五年五月十五日印刷

昭和二十五年五月十六日發行

衆議院事務局

印刷者 印刷 庁